

El arte se lleva en el “ADN”

Categoría: Cultura

Publicado: Viernes, 07 Julio 2017 16:42

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 8663

“La familia es lo más importante, son tus cimientos, tus raíces, es el único amor incondicional que vas a tener siempre”, esta frase de Johnny Deep preside la exposición colectiva “ADN” que está a disposición del público en la galería Korda, ubicada en la sede de la Unión de Periodistas de Cuba, en Pinar del Río.

Una colección de lienzos, cartulinas, historietas, técnicas mixtas, dibujo, pirograbados, entre otras, conforman la muestra que reúne cerca de veinte obras de varias familias de artistas en la provincia.

Destacan a la vista tres cuadros de la Serie Lamentos de Pedro Pablo Oliva, Premio Nacional de las Artes Plásticas, seguido por “Cifrador, primer capítulo para historieta” de Azul Oliva Pérez y la obra trabajada en técnica mixta “Hinco en el mar, raíz de pecho roto”, de Yamilia Pérez Estrella.

El dibujo “Hermanas”, el óleo en madera “Paisaje” y el óleo en lienzo “Yo princesa”, resaltan también en la muestra, gracias a la técnica e imaginación de Jesús Carrete Rodríguez, José Julio Carrete Galán y Lianna Carrete Hernández.

Así mismo conforma la muestra el pirograbado “Juego de Manos”, de Julio C. Ortiz y la cartulina en técnica mixta, de Julio C. Ortiz Fundora.

También participan en la exposición: Orlando Hernández, Mario García Portela, Raúl Fernández, Kirenia Fernández, Juan Suárez Blanco, Juan Miguel Suárez Rodríguez y Delfina Rodríguez.

Tomado de Radio Guama